

Vollblutgestüt und einen Rennstall geerbt, der alljährlich eine gute Rolle im deutschen Turf spielt. Selbst kümmert sich die schlanke, blonde Herrin auf Westerberg in Rheinhessen um den Betrieb nicht allzuviel. Ihre Liebe gehört dem Turniersport. Mit feinem Verständnis bereitet sie selbst ihre Pferde für die schweren Prüfungen vor, steigert die Leistungen, um schließlich auch im Kampf mit den prominenten Vertretern des männlichen Geschlechts und über die klobigsten „Dinger“ in Ehren zu bestehen.

Was Irmgard von Opel im Springen darstellt — Extraklasse — das ist Frau Käte

Englische
Trabrennfahrerin



Franke in der Dressurreiterei, wenngleich ihre Führerschaft nicht in diesem Maß als unbestritten gelten kann. Sie hat auf ihrem Gebiet einige Rivalinnen, die ihr kaum wesentlich nachstehen. Immerhin kann die zarte Frau mit der bleichen Gesichtsfarbe den Titel der besten „allround“-Reiterin in Anspruch nehmen, wie sie sich auch seit vielen Jahren im Besitz des Reiterinnen-Championats befindet. Nebendiesen beiden, wenn man so sagen



Ein unfreiwilliges Bad